



Manifiesto de la CES

Una oportunidad para poner fin a la austeridad y los recortes sociales

Las elecciones al Parlamento Europeo del próximo 25 de mayo son muy importantes, por cuanto representan una oportunidad para poner fin a la austeridad y a nuevos ataques contra los derechos de los trabajadores o la protección social. En este sentido, el manifiesto elaborado por la CES aboga, entre otras cuestiones, por elegir parlamentarios dispuestos a defender los intereses de la ciudadanía europea. Parlamentarios que impongan un cambio de política y construyan otro proyecto europeo basado en el progreso social, que ponga fin a los recortes, el desempleo, la pobreza, la desigualdad, el dumping salarial y fiscal. Se trata de construir una Europa más cercana a la personas.

Las consecuencias de las políticas impuestas por la UE, en colaboración con las de la troika, están provocando un comprensible rechazo de la ciudadanía europea hacia las instituciones comunitarias. En la CES hay gran preocupación por los efectos que esta situación pueda tener en el resultado de las elecciones al Parlamento Europeo que se celebrarán entre los días 22 y el 25 de mayo, en España el día 25. El desafecto de los ciudadanos y ciudadanas por el proyecto europeo puede tener como resultado un alto nivel de abstención y favorecer el auge de partidos de extrema derecha, antieuropeos en Europa.

En el marco de estos comicios, la CES ha elaborado un manifiesto en el que se recogen de manera sucinta las reivindicaciones fundamentales de los trabajadores y trabajadoras europeos. En el documento se advierte de la importancia del papel del Parlamento Europeo, que tiene la capacidad de aprobar o rechazar la legislación comunitaria, decidir sobre el presupuesto europeo y elegir al presidente de

la Comisión. También se reconocen algunas de las actuaciones que el PE ha tenido en el último período a favor de determinadas reivindicaciones de la CES. De ahí la importancia que tienen estas elecciones.

En su manifiesto la CES pide que se ponga fin a las medidas de austeridad y aboga por un cambio de rumbo. Exige el relanzamiento del empleo como prioridad vinculado al Plan de Inversiones y reclama la incorporación a los Tratados de un Protocolo de Progreso Social que impida la prevalencia de los derechos económicos sobre los sociales.

Se exige el respeto y la promoción de la negociación colectiva y de la autonomía de los interlocutores sociales; el fin del trabajo precario y una nueva estrategia europea ambiciosa en materia de salud, seguridad e higiene en el trabajo.

Entre las medidas que se proponen para una mayor igualdad y solidaridad están el restablecimiento de la cohesión y la justicia social; la lucha a todos los niveles contra la discriminación; servicios públicos y de interés general de calidad y accesibles a todos; seguridad social y una política fiscal más justa.

Por último, se proponen medidas concretas destinadas al fortalecimiento y profundización de la democracia.

El sindicalismo europeo reitera con estas propuestas su compromiso con la Europa social, cercana a los ciudadanos.

La campaña de la CES prevé acciones en el ámbito europeo y otras que se desarrollarán por los sindicatos en cada país. En este sentido, la Secretaría Confederal de Internacional y Cooperación de CCOO ha organizado, conjuntamente con UGT, un encuentro con candidatos españoles al Parlamento Europeo en el que se invitará a los representantes políticos a que se pronuncien en relación a las propuestas de los sindicatos europeos contenidas en el Plan de Inversiones y el Manifiesto de la CES